

PRESSEAUSSENDUNG



16.06.2023, Attnang-Puchheim

Großer Erfolg beim WKOÖ Lehrlingsaward 2023: Platz 1 in Elektrotechnik und Konstruktion sowie der Sonderpreis „Frau in der Technik“ gehen an STIWA-Lehrlinge

Beim Lehrlingsaward der Wirtschaftskammer OÖ waren STIWA-Lehrlinge auch heuer wieder nicht zu schlagen: Lara Sulzberger belegte den ersten Platz in der Kategorie Elektrotechnik, Nathalie Seidl entschied die Kategorie Konstruktion für sich und erhielt den begehrten Sonderpreis „Mädchen in der Technik“.

Zur Siegerehrung waren sie – wie alle anderen STIWA-Lehrlinge mit der Note 1 – bei der alljährlichen Award-Verleihung am 13. Juni 2023 in der Linzer Sandburg eingeladen. Begleitet wurden sie unter anderem von STIWA-Holding Geschäftsführer Peter Sticht sowie STIWA-Ausbildungsleiter Thomas Bartl.

„Wir möchten allen unseren Lehrlingen für ihre hervorragenden Leistungen gratulieren. Wir sind stolz auf sie und ihre Leistungen, die sie nicht nur beim Lehrlingswettbewerb, sondern das ganze Jahr über in unserem Unternehmen erbringen. Herzlichen Glückwunsch an Lara und Nathalie – sie können sich zu Recht sehr über ihre Auszeichnung freuen“, gratulieren Familie Sticht, Ausbildungsleiter Thomas Bartl sowie das gesamte Ausbilder-Team.

Moderner Maschinenpark im firmeneigenen Ausbildungszentrum

Mit einer Lehrlingsquote von zehn Prozent zählt die mehrfach ausgezeichnete STIWA Group zu den größten Industrieausbildern in Oberösterreich. Heuer werden mehr als 60 neue Lehrlinge aufgenommen, insgesamt sind rund 200 junge Menschen bei STIWA in zehn Berufsgruppen in Ausbildung. „Als international führendes Unternehmen in den Bereichen Automation, Produktion sowie Software bildet STIWA ihre Lehrlinge nach höchsten Standards aus. Ausgestattet mit modernsten Schulungsmaschinen erhalten alle Lehrlinge im firmeneigenen Ausbildungszentrum bei uns in Attnang-Puchheim eine High-Tech-Ausbildung mit besten Karrierechancen“, so Bartl.

10 Lehrberufe stehen zur Auswahl

Aktuell bietet STIWA Lehrausbildungen in 10 Lehrberufen – vom Mechatroniker über die Konstrukteurin bis zum Applikationsentwickler. „Zudem bieten wir im Bereich Applikationsentwicklung-Coding für Maturanten auch die „Duale Akademie“ an“, informiert Bartl.

Über die STIWA Group

Die STIWA Group ist ein international tätiger Automations-, Produktions- und Softwarespezialist mit Sitz in Attnang-Puchheim und zählt namhafte Kunden wie Blum, thyssenkrupp Presta, VW, Bosch oder Greiner Bio-One zu ihren Kunden. STIWA beschäftigt dabei mehr als 2.400 Mitarbeiter an 12 Standorten auf drei Kontinenten und erzielte im Geschäftsjahr 2022/23 einen Umsatz von 350 Millionen Euro.

Mehr Infos unter www.stiwa.com sowie lehre.stiwa.com